

Ausser in Halle und Schleiz kommen die Familiennamen Peifsker und Weifsker auch noch an anderen Orten vor, ohne dass sich verwandtschaftliche Beziehungen der Träger dieser Namen zu unserem Geschlechte — abgesehen von den unten in Cap. 2 genannten Naumburgern — nachweisen lassen. Allein solche Beziehungen liegen doch auch nicht ausserhalb des Bereiches der Möglichkeit. Da, wo z. B. Orte in Thüringen und den benachbarten Gegenden als Heimath angegeben sind, scheint die geringe räumliche Entfernung von Halle, Merseburg und Schleiz bei der relativen Seltenheit des Namens, sogar im Allgemeinen darauf hinzuweisen. Ich führe daher auch sie hier an. Vielleicht gelingt es doch noch bei dem einen oder anderen, den Beweis der Verwandtschaft mit unserem Geschlechte zu erbringen. Diejenigen, welche unzweifelhaft von der Schleizer Familie abstammen, wie z. B. die Nürnberger Weifsker im 16. Jahrhunderte, sind oben betreffenden Ortes mit angeführt. Die Horneburger Leineweberfamilie, welche vielleicht auch hierher gehört, ist bereits in Cap. 4 des V. Theiles (vergl. oben S. 349) behandelt worden, weil wenigstens eine gewisse Wahrscheinlichkeit dafür besteht, dass sie von einem Schleizer abstammt.

---